

G. BOIVIN

FABRICANT DE CHAUSSURES
EN GROS

Maison établie en 1859

Le soussigné, tout en remerciant sa clientèle de son bienveillant patronage, est heureux de porter à la connaissance du public qu'il a remporté les succès suivants à l'EXPOSITION DU CANADA, à Montréal, en Septembre dernier :

Premier prix pour chaussures d'hommes faites à la main.

Premier prix pour chaussures faites à la machine pour dames.

Second prix pour chaussures faites à la machine pour hommes.

Premier prix extra et diplôme pour améliorations dans les chaussures.

Premier prix extra pour améliorations dans les mocassins.

Ses commis-voyageurs parcourent maintenant les diverses provinces du Canada avec ses nouveaux échantillons du printemps, parmi lesquels se trouvent plusieurs lignes brevetées ou améliorées, telles que : LOTTINES DE MARCHE ANGLAISES, MOCASSINS bouclés, SOULETS pour lacrosse, gymnase, yacht, bains, etc.

Le soussigné ose espérer que MM. les marchands qui n'auraient pas rencontré ses agents, voudront bien faire une visite à son établissement, et que personne ne placera ses commandes du printemps avant de voir ses échantillons améliorés.

G. BOIVIN,

38, 40 et 42 Place Jacques-Cartier.

MAISONS A LOUER

Sans taxes

- 200 Rue Christophe, cottage, par mois.....\$10
- 226 " " " " " \$10
- 228 " " " " " \$11
- 177 " Saint André, haut.....\$11
- 179 " " bas.....\$10
- 205 " Plessis, haut.....\$ 5
- 207 " " " " " \$ 5
- 209 " " " " " \$ 5
- 211 " " " " " \$ 4
- 211 1/2 " " bas.....\$ 4
- 219 1/2 " " boutique de peintre, etc.....\$ 5
- 410 à 418 rue Panet, 16 logements de quatre appartements de 2 à \$3
- 24 logements, rue du Grand-Tionc, Pointe Saint Charles .. de 1 à \$2
- 30 logements, Ville St. Henri de 2 à \$3
- 32 " Ste Cunégonde de 3 à \$4
- 5 cottages, Ville de Lachine de 1 à \$5
- 6 logements, rue Ontario, coin de la rue Montcalmde 7 à \$8
- 4 logements, rue des Erables, No. 30 et 32, village Saint Jean-Baptiste, de..... 3 à \$4
- 1 magnifique épicerie, coin des rues Montcalm et Ontario, S'adresser au propriétaire.

J. L. BARRÉ,
20, rue Notre-Dame.



.....Et cet esprit de vertige et de terreur
De la chute des rois funeste avant-coureur.

CORNILLE,

Petite Chronique.

II.

En parcourant la biographie de M. l'abbé Ferland, écrite par M. A. Gérin-Lajoie, et publiée dans le troisième volume du *Foyer Canadien*, j'ai eu occasion de lire plusieurs extraits faits par le biographe dans un petit journal écrit au jour le jour par l'auteur de l'Histoire du Canada. Dans ce petit mémoire, dans lequel il prenait note des variations du baromètre et du thermomètre, le savant abbé a trouvé moyen d'y insérer plusieurs anecdotes amusantes, et d'y raconter les petites scènes amusantes dont il était témoin. M. Ferland était aussi joyeux que savant, et Mgr. Plessis avait bien raison d'écrire (en 1823), sur le ton du badinage, au directeur du collège de Nicolet, en lui apprenant la nomination de M. Ferland, son ancien secrétaire, comme professeur dans cette maison

d'éducation : "Je vous envoie Ferland, je n'ai pu encore réussir à lui faire prendre son sérieux."

Croyant faire plaisir à mes lecteurs, je me permets de faire quelques extraits de ce petit journal ; ils pourront voir que M. Ferland aurait pu devenir un excellent écrivain humoristique.

Les voici :

M. S..., seigneur de St X..., poursuit un habitant pour réparation d'honneur.

—Dix louis ou réparation, pas de milieu, dit-il à l'habitant, l'un ou l'autre.

—Eh ben, j'aime mieux donner dix louis que de mentir, répondit le campagnard.

Le recensement du comté de B... renferme le passage suivant :

"Nous avons été à la maison de N...; nous avons frappé à la porte ; elle était fermée, barrée en dedan

parce qu'elle ne j'était pas en dehors. Nous avons encore frappé ; un chien s'est mis à japper en dedans ; nous nous sommes retirés, attendu que c'était un refus d'obéir aux ordres de la reine."

Un garçon de la Beauce, possesseur d'une longue chevelure qui lui tombait sur les yeux, faisait pour la première fois le chemin de la croix dans une paroisse voisine de la sienne. Accompagné de son cou-in, il ployait le genou, penchait la tête, et passait. Arrivé au crucifiement, en se relevant il écarte ses cheveux qui lui voilent les yeux, et apercevant sur le tableau le cheval qui porte le centurion :

—Cré gueux, dit-il à son compagnon, v'là un beau chual !

Le curé de X..., commençant bien dévotement le Kyrie de la messe, les yeux levés au ciel, lorsqu'il se sentit rappelé vers la terre par les réponses incohérentes du servent, qui prenait le Kyrie pour le commencement des litanies, et répondait : "Christe, exaudi nos."

—Si je te tenais, disait le curé en lui-même, jo te tirerais les oreilles.

Puis, se tournant au milieu de ses réflexions, il lance aux assistants :

—Pater de colis Deus, au lieu de Dominus vobiseum.

Guerre à mort dans la cour de l'archevêché entre deux lapins mâles. Une poule blanche les sépare à coups de bec et se met entre eux. Chaque fois qu'ils recommencent la guerre, elle rétablit la paix avec le courage d'une héroïne.

—Je ne suis ni bleu, ni rouge, disait le sieur N..., en se présentant aux électeurs de St X...

—Virez-le à l'envers, s'écrie un original, et vous verrez que c'est vrai, parce qu'il est tout noir.

Plusieurs messes avaient été chantées à X... pour obtenir de la pluie, dont le besoin se faisait sentir depuis longtemps. Après une de ces messes